

Mündliche Anfrage

der Abgeordneten Weitgasser an Landesrätin Hutter BEd betreffend
digitale Endgeräte in Landesschulen

Die Corona-Krise hat uns gezeigt, wie unerlässlich eine angemessene IT-Infrastruktur und stetige Weiterbildungen im Bereich der digitalen Infrastruktur sind. Von einem Tag auf den anderen fand der Schulunterricht plötzlich nicht mehr im Klassenzimmer, sondern digital statt. Das bedeutete sowohl für Schülerinnen und Schüler, als auch für Pädagoginnen und Pädagogen, dass Schulheft und Tafel ohne Vorbereitungszeit gegen Laptops und digitale Lernplattformen getauscht wurden.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende

Anfrage:

1. Wie viele digitale Endgeräte wurden bisher an Schülerinnen und Schüler in Landesschulen verteilt?

Die weiteren Fragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 11. November 2020

Weitgasser eh.